

VANGUARDIA°|MX

‘No se recupera aún tráfico de Autopista Saltillo-Monterrey’

DINERO/ 2 febrero 2022

En comparación a 2019

HR Ratings presentó un estudio sobre la recuperación del tráfico e ingreso del sector carretero durante los tres primeros trimestres de 2021, en el cual destacó que la Autopista Monterrey-Saltillo presentó una disminución en los cruces de 10.0% contra los primeros nueve meses de 2019.

Destacaron que la vía de cuota registró una reducción de 15.9% en el aforo de automóviles y un -48.2% en el aforo de autobuses; aunque esto fue compensado parcialmente por un crecimiento de 4.6% en los vehículos de carga.

En la Región Norte del país, entre las vías con mayor recuperación están las autopistas Santa Isabel-Cuahutémoc, Jiménez-Savalza ubicadas en el Estado de Chihuahua y la Autopista Santa-Altar ubicada en el Estado de Sonora, las cuales presentaron crecimientos de 9.2%, 7.5% y 7.7%, respectivamente; mientras que la Autopista Monterrey-Saltillo fue la que presentó la menor recuperación en el número de cruces con un nivel 10.0% inferior a los primeros nueve meses de 2019.